



保護者のみなさまへ

校長・准校長だより

令和7年3月24日 No.12

大阪府立西浦支援学校

校長 山崎 彩

准校長 鈴木 亮彦

春の訪れとともに、子どもたちの大きな成長を感じる季節となりました。本日、無事に修了式を迎えられたことを心より嬉しく思います。

この一年、保護者のみなさまには多くのご理解とご協力をいただきました。生活や健康面での支え、学校行事への参加など、温かいご支援に心より感謝申し上げます。

子どもたちはそれぞれのペースで挑戦し、友だちと協力する力や自分を表現する力、新しいことに挑戦する勇気を育んできました。春休みは次のステップに向けた大切な時間です。どうぞ健やかに過ごしてください。

新年度も、学校と家庭が協力しながら子どもたちを支えていきたいと思っております。引き続き、どうぞよろしく願いいたします。

第10回卒業証書授与式について

3月7日(高等部)及び3月10日(小・中学部)に卒業証書授与式を挙りました。

ご来賓や保護者のみなさまにご臨席いただき、温かく見守られる中、卒業生たちは緊張しながらも堂々と証書を受け取りました。その誇らしげな表情

はとても印象的でした。これまでの学びと経験を力に、新たなステージで大きく羽ばたいてくれることを願い、心から応援しています。

卒業式には在校生代表として、小学部5年生・中学部2年生・高等部2年生が参列し、卒業生の門出をお祝いしました。送る言葉では、これまでの思い出や感謝の気持ちをしっかりと伝え、先輩たちの姿から多くのことを学ぶ機会となりました。4月からは、最上級生となり、学部のリーダーとして新たな一歩を踏み出します。

これからの成長がますます楽しみです。今後とも、温かいご支援をよろしく願いいたします。

セーフティプロモーションスクール(SPS)認証式について

3月24日の修了式にあわせて、SPSの認証式を挙りました。

本校では、子どもたちが安心して学び、成長できるよう、安全な学校づくりに取り組んでおり、今年度は特に、「災害安全」の分野を重点的に強化し、避難訓練の実践や環境整備に努めました。その一環として、安全対策が進んでいる学校を視察し、教職員向けの研修を実施することで、安全な環境づくりについて学びを深めてきました。

それら取り組みの結果、日本SPS協議会の審査において評価され、SPS認証校として認められたものです。

この認証はゴールではなく、新たなスタートです。これからも、子どもたちが安全に安心して学校生活を送ることができるよう、保護者や地域のみなさまと力を合わせて持続的に取り組んでまいります。引き続き、ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。



<参考>文部科学省が設置した「学校安全の推進に関する有識者会議」審議のまとめ(令和7年3月3日)が公表され、学校安全に関する考え方が示されました。[審議のまとめ概要](#)